
VENTOLA: NON SONO SICURO CHE CHI HA 

FATTO ELABORAZIONE ABBIA 

COMPENTENZE  
 

(DIRE) Bologna, 16 gen. - L'amministratore delegato  

dell'Aeroporto di Bologna, Nazareno Ventola, smonta la  

simulazione elaborata dal consigliere regionale del Pd sui  

sorvoli della città da parte degli aerei in arrivo e partenza dal  

Marconi, che, secondo il dem, sarebbero in gran parte  

'evitabili'. "Ho qualche difficoltà a chiamarlo studio, se devo  

essere sincero. L'Enav ha fatto uno studio. Uno studio richiede  

competenze e conoscenza dei dati che si elaborano e non sono così  

sicuro che chi ha fatto questa elaborazione di dati abbia la  

competenza per poterli valutare correttamente", è la stroncatura  

di Ventola a margine della presentazione del progetto per  

eliminare l'utilizzo della plastica monouso nello scalo. "Credo  

che ci debbano essere le sedi adatte e i percorsi vengano fatti  

in modo strutturato da quelli che sono competenti per poter  

esaminare determinate informazioni e dati", scandisce l'ad.  

Venerdì, il Comune di Bologna ha fatto sapere di aver richiesto a  

Enac la convocazione della commissione aeroportuale per valutare  

le prime risultanze indagine dell'Ausl sulla salute della  

popolazione residente intorno. Quella, secondo Ventola, è la sede  

per affrontare anche il tema dei sorvoli.  

"Prendo atto di quanto è stato detto in Comune e credo che la  

sede competente, come correttamente è stato detto dal Comune, sia  

la commissione aeroportuale. La sollecitazione è stata di andare  

in commissione aeroportuale per lavorare su questo tema ed è  

corretto, sono d'accordo. Sono scettico sul fatto che si possa  

chiamare studio un'elaborazione di dati senza la conoscenza  

specifica tecnica dei dati che si stanno elaborando", conclude,  

ricordando come la competenza in materia di sorvoli spetti a Enac  

e Enav.  

(Vor/ Dire)  
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